



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	24/09/2023	OPINIÒN



ANÁLISIS / DOMINGO 24 DE SEPTIEMBRE DE 2023

Red Compartida | Se les pelaron Los Chapitos

La historia que nos cuentan desde Culiacán es como de película, luego de que Ovidio Guzmán terminó en una prisión federal en Estados Unidos, los ojos del gobierno se posaron sobre el resto de la banda, los hermanos Joaquín Guzmán López, Iván Archivaldo y Jesús Alfredo Guzmán Salazar. El caso es que en este semana se hizo un operativo y, hasta donde sabemos, se les peló el chapito dos en Culiacán, con un fuerte dispositivo de marinos, ejército y policías las autoridades entraron a un fraccionamiento local, como de película la escena, buscando atrapar al chapito dos; todo esto ocurrió en el fraccionamiento Tres Ríos y lo único que se encontró fue una camioneta lujosa y una casa que fue asegurada, todo esto como resultado del megaoperativo, ah, por cierto, hubo dos personas detenidas, pero al parecer pertenecen al servicio de la casa; nos cuentan que los elementos militares y de la guardia nacional que ingresaron a este domicilio tumbando puertas nada más asustaron a la gente del fraccionamiento.

En Morena no todos quieren que el presidente haga elecciones a candidatos porque muchos traen demasiados problemas encima, venía Cuauhtémoc Blanco y ya lo regresaron a Morelos porque es una bomba de tiempo, por tantos contratiempos que significa y ahora resulta que quieren traer a Hugo López Gatell, Doctor Muerte como le han llamado, para contender y ocupar el puesto de Jefe de Gobierno, después de que está demandado por Javier Coello Trejo y un grupo de abogados, por los errores en el manejo de la pandemia lo que ocasionó el fallecimiento de 800 mil mexicanos, aunque a ciencia cierta el número oficial no se dará a conocer, porque implicaría un escándalo, y solo lo que hizo bien fue endulzar el oído presidencial y minimizar convincentemente la pandemia del Covid en sentido contrario a lo que sucedía en el resto del mundo. Además, nos recuerdan, él debería haber renunciado hace dos semanas a su cargo como funcionario público si quería contender para la CDMX.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	2	24/09/2023	OPINIÒN

Resulta que en la semana la Secretaría de Hacienda entregó al gobierno de la CDMX el Ángel de la Independencia por medio de un anuncio publicado en la Gaceta Oficial donde Martí Batres, mediante un acta hizo constar “la entrega física, jurídica, administrativa y provisional” del monumento y todo estaría bien sino fuera porque la Alcaldía Cuauhtémoc nunca fue notificada, ni desposeída legalmente que es quien legalmente detenta la posesión del monumento. La entrega no cumple con las formalidades que exige el artículo 62 de la Ley General de Bienes Nacionales, esto es, el 15 de septiembre del año en curso, la SHCP solicitó al Gobierno de la Ciudad cumplir con los requisitos del citado artículo, sin embargo, el mismo día del requerimiento y a pesar de no realizar la acreditación, hizo la “entrega” de un bien del que no es poseedor y por eso es que no puede realizarse ningún tipo de ocupación.

La candidata por el Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, bajo las acusaciones por corrupción otorgados por el gobierno, no escuchó la voz de ningún dirigente de los partidos que representa entrar a defenderla, la dejaron sola para enfrentar la guerra sucia ¿Dónde quedaron Alito, Jesús Zambrano y Marko Cortéz? Ya se sabía que son malos para comunicar y ahora se sabe que son peores para defender a su candidata.

La vieja política que se ejercía en nuestro país ha pasado de moda y comenzado una nueva fase, en donde los gobernadores y presidentes municipales salientes quieren imponer a sus cónyuges como sus sucesores, eso es algo que ya habíamos visto un poco, pero las cosas acaban de dar un giro y ahora hasta para quieren que sean candidatos a contender por la Presidencia de la República, tal es el caso de Nuevo León, donde Samuel García, propone que su esposa, Mariana Rodríguez Cantú, sea candidata presidencial por Movimiento Ciudadano o en su caso sea Senadora de la República.

PD: Pues la titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy Ramos, informó al Consejo Judicial Ciudadano su determinación de someterse al proceso de ratificación para otro periodo al frente de la dependencia. Para tal efecto envió una carta a Jorge Nader Kuri, presidente del citado consejo, y en la carta se declaró defensora de los derechos humanos.